



Wie man virtuelle Produktion unterrichtet

Description

Virtuelle Produktion (VP) ist schon lange in Hollywood angekommen. Nicht nur Blockbuster, Science Fiction und Fantasy-Produktionen sind voller virtueller Elemente. Selbst Alltagsserien arbeiten vermehrt mit virtuellen Elementen.

Im Unreal-Blog [finden sich dazu nun ein interessanter Beitrag](#). Darin gibt es Ratschläge von Pädagogen und Studios, die VP auf Herz und Nieren geprüft haben – aus praktischer und pädagogischer Sicht -, damit jeder ein Programm entwerfen kann, das nicht nur gefällt, sondern auch funktioniert.

Date Created

26. Oktober 2021

Author

sven